

# Schüler nähen für Schüler

## Schutzmasken aus der „Kreativschmiede“

**Soest** – Mund-Nasen-Masken, passgenau und in einer farblichen Vielfalt, schützen seit Wiederaufnahme des Schulbetriebs auch die Mädchen und Jungen der Clarenbach-Schule. Entstanden sind viele von ihnen in der „Kreativschmiede“, in der Dipl. Designerin Dorothee Gerdes-Liefländer mit Kindern und Erwachsenen im Kursraum in der Osthofenstraße malt, bastelt und mit Textilien gestaltet.

Für Gerdes-Liefländer gab es kein Zögern, sich in den Dienst der guten Sache zu stellen und ihre Hilfe anzu-

bieten. Für Roland Lischewski von der Schulleitung und dem Kollegium der Förderschule ein Glücksfall, denn dort konnten zum Neustart noch nicht ausreichend Masken für den Schulalltag vorgehalten werden.

In der „Kreativschmiede“ machten sich Ravina Dicke, Romy Hinzmann, Jule Pater, Nathalie Sedlak, Mia Westerhoff, Johanna Wilms und Johanna Wutkowski an die Arbeit. Die sieben Näherinnen im Alter von 11 bis 14 Jahren fertigten 130 Masken in vielen Formen, Farben und Größen. Das Material spendier-

ten Annette Koch aus Theiningsen und Gerdes-Liefländer selber. Großes Lob gab es dafür aus der Clarenbach-Schule nicht nur für die jungen Schneiderinnen In der „Kreativschmiede“.

In Notzeiten packen alle mit an: Auch Eltern, Kollegen sowie Schüler der Clarenbach-Schule produzierten viele bunte Masken.

Bei dem derzeit rollierenden Schulsystem werden viele Masken benötigt. Jeden Tag werden sie frisch gewaschen, so dass für alle Schüler sauberer Schutz zur Verfügung steht.